

Hola.

todos Stephen Whiteside aquí de theuptrend.com con la edición de este fin de semana de Protect Your Portfolio. En esta presentación cubriré nueve temas, y trataré de resolverlos lo más rápido posible..

posible..

Comencemos la presentación de este fin de semana con el principal titular de la semana y, por supuesto, no hay cambios importantes en las tendencias esta semana..

Por supuesto, si su comerciante a corto plazo y usted están observando el mercado durante la semana, hubo mucha volatilidad y ciertamente hubo muchas nuevas señales de venta basadas en la acción comercial del jueves..

Ahora, comenzando a mirar el TSX, cambiamos al canal la semana anterior..

Y esta semana bajamos y cerramos una vez más por debajo de la línea inferior del canal y por debajo.

cierre de la semana pasada. Una situación similar para el NASDAQ 100..

La semana pasada en este momento, estamos viendo un mercado que básicamente se había detenido..

¿El mercado había salido de un fin de semana largo de tres días y luego de una semana laboral corta de vacaciones de cuatro días? Y durante ese tiempo, puedes ver el.

S&P.

500 se habían contratado y la barra era muy pequeña en comparación con las barras anteriores..

Cada vez que vea que la volatilidad se contrae tanto, en algún momento se expandirá..

Ahora bien, esta semana la volatilidad continuó disminuyendo aún más, y hasta la apertura del jueves.

estábamos teniendo una semana interior para el S&P 500..

Y entonces, ¿qué sabes? El jueves la volatilidad comenzó a expandirse y se expandió a la baja, tanto el jueves como el viernes..

Aquí estamos..

Todavía no hemos eliminado los mínimos recientes, pero nos estamos acercando bastante a probarlos..

Así que vamos a tener que estar atentos a esos mínimos, y revisaremos esos números más adelante en la presentación..

Ahora, los tambores de la recesión siguen sonando más fuerte esta semana..

Vemos que el Sentimiento del Consumidor de EE. UU. cayó en junio a su nivel más bajo. Por supuesto, eso tiene mucho que ver con la inflación, que está aumentando los precios en todos los ámbitos. Eso también tiene mucho que ver..

que ver con los disturbios políticos en los EE.UU..

Y eso es algo con lo que la FED no puede lidiar..

Ahora, la inflación subió 8.6% i.

en mayo, el más alto desde 1981..

Y, por supuesto, eso es lo que la FED quiere combatir..

Y la mayor parte de esa inflación proviene directamente del aumento de los precios de la energía, que, por supuesto, se extiende por toda la economía y nada ha cambiado..

Vimos que el petróleo crudo continúa subiendo otro 2% y cambia..

Así que todo el mundo espera una subida de tipos..

Pero con los números que salieron esta semana, algunas personas esperan aumentos de tasas aún más rápidos..

De hecho, es posible que incluso veamos un aumento de la tasa de emergencia durante el fin de semana. Probablemente eso no sea bueno para el mercado de valores en el futuro..

Así que espere que los rendimientos de los bonos continúen subiendo, y los bonos entonces.

para seguir bajando..

Ahora, vi a algunas personas salir en la televisión esta semana y se les hizo la pregunta, si el mercado de valores va a seguir cayendo,.

¿dónde debo poner mi dinero? Y algunas personas hablaron de poner su dinero en bonos, y en este momento eso no es algo bueno..

Los bonos todavía se mueven en la misma dirección que las acciones en este momento..

Y, por supuesto, revisaré los gráficos..

Y tan pronto como veamos que los bonos comienzan a subir, y luego una vez que generen señales de compra, les diré cuándo pueden volver a poner su dinero en bonos..

Ahora, esta semana vimos un máximo más bajo confirmado y ahora, por supuesto, la gran pregunta es, ¿ponemos un mínimo más bajo o los mínimos recientes se mantendrán y actuarán como soporte? Bueno, nos acercaremos.

mira esos números en unos minutos..

Por supuesto, lo opuesto al soporte es la resistencia. Y toda la gran resistencia de la que hemos estado hablando durante el último mes mantuvo al mercado bajo control..

Entonces, para el S&P 500 SPY ETF, la semana pasada estábamos mirando los mínimos de marzo que nos mantenían bajo control. Y esa resistencia continuó durante esta semana..

¿Y qué sabes? Todo se redujo a nuestra primera línea objetivo de precios al cierre del viernes. Mirando los QQQ..

Te dije que el número a vigilar era el 312.50. A no podíamos sacar eso..

Un día operamos ligeramente por encima de eso, ¿y eso fue todo? Y luego bajamos y ahora nos dirigimos más abajo..

Mirando para ver si los mínimos de mayo se mantendrán..

Mire los iShares para el Russell 2000..

Fue 187,50. Aviso.

Pudimos asomar la cabeza por encima de la resistencia, pero no pudimos levantarnos y resistir más. Todos estos números van a volver a entrar en juego..

cuando los mercados estén listos para volver a subir. Que probablemente no será esta semana..

Mirando los iShares para la micro-cap.

La resistencia del sector está en 118.75. Mirando el índice SOX..

fue 3125 lo que nos mantuvo bajo control. Y ahora estamos mirando a ver si soporta manguera en 2812.50..

Mirando el mercado canadiense, fue 32.03 en iShares para TSX, 60 y 28.13 para el índice compuesto BMO TSX..

ETF. A continuación, echemos un vistazo al precio del oro. La semana pasada..

en este momento estamos viendo al Oro atascado en un rango entre 1875 y 1812.50. Y estábamos buscando una ruptura fuera de ese rango. Semana y viernes cerramos.

en 1875.20..

Eso no es una ruptura..

Todavía estamos atascados en 1875 tratando de ver si podemos levantarnos y superarlo..

Tuvimos un día salvaje en el mercado del oro el viernes..

Pensé que íbamos a bajar hasta 1812.50 el viernes, antes de que empezáramos a retroceder..

Ahora, nuestro próximo objetivo al alza, si podemos comenzar a romper por encima de 1875, es 1937,50..

Siempre es una buena idea mirar hacia atrás en el tiempo y ver si ese número de precio objetivo tuvo algún significado. Se puede ver que en el mes de marzo y hasta principios de abril.

1937.50 fue un área importante de apoyo. Luego corrimos hacia la siguiente línea de precio objetivo y luego comenzamos a bajar..

Y, por supuesto, una vez que se rompió esa área de soporte, bajamos dos líneas..

Entonces, 1937.50 es nuestro próximo objetivo para el oro si podemos continuar..

El oro mismo estaba en una señal de compra al entrar en la acción comercial del viernes. Reserve el ancho de

la barra en comparación con la acción comercial del jueves..

Mucha gente se asustó en el mercado del oro el viernes..

Lo hicimos para cerrar por encima de la media móvil de 200 días, pero no de las medias móviles de 100 y 50 días..

Estamos atrapados allí ahora mismo. Para el GLD, si está observando el GLD, es 175. Si podemos romper por encima de ese nivel, entonces 178,13 y 181,25 son nuestros próximos objetivos..

En cuanto al oro, las acciones, también tuvieron un día salvaje el viernes..

Puedes ver.

qué mal se pusieron las cosas el viernes anterior, invirtiéndose. En el GDX cerramos en la línea Upper Channel. Estamos buscando un cierre el lunes, por encima de 32.74, para el GDX..

Y mirando los iShares para la TSX.

Índice del oro, volvemos a tener una señal baja al cierre del viernes..

Así que ten cuidado..

Estamos buscando oro para continuar rompiendo por encima de 1875. Hasta ahora.

ha tenido muchos problemas para hacerlo..

Así que espero que pueda hacerlo el lunes..

A continuación, un vistazo rápido a las criptomonedas. No hay cambios de tendencia para Bitcoin o Ethereum, mirando los gráficos semanales aquí..

Esto es solo un anuncio de servicio público..

Por favor, no intente perder tiempo explicándome por qué debería tener criptomonedas..

Obviamente, no son una protección contra la inflación, no son una protección contra la caída del mercado de valores,.

no son una protección contra la incertidumbre política o los disturbios políticos..

Realmente no sé para qué sirven..

Creo que la gente se divierte con ellos que tienen demasiado dinero..

Pero por lo demás, mirando este gráfico, puede ver que estamos comenzando a romper por debajo de los mínimos del año pasado para Bitcoin y eso es ciertamente cierto para Ethereum..

Entonces, si desea un activo que pierda dinero, compre Crypt Currencies..

Realmente no quiero tener nada que ver con él..

Te los trazaré. Y si vuelven a una tendencia alcista en algún momento, seguro que puedes comprarlos. BI

ciertamente no sería comprador ni poseedor de ninguna criptomoneda en este momento..

Bien, estamos llegando al final de la presentación..

Y tenemos el mercado al borde del abismo..

¿Cómo es el borde? Bueno, para los IShares para la TSX 60,.

el mínimo de marzo fue 30.07. Para el S&P 500 SPY ETF,.

Esos son los números que debemos mantener; de lo contrario, este mercado continuará moviéndose a la baja..

Ciertamente son una posibilidad matemática de que hagamos un doble fondo aquí. Pero creo que con todo lo que está pasando, y con la FED siendo empujada a moverse más rápido y con más fuerza, creo que los mínimos son.

va a romper.

Por supuesto, tenemos los objetivos a la baja para todos los símbolos en nuestra base de datos. Y por último hoy, el VIX. Seguiremos siendo bajistas con respecto a las acciones..

esta semana. De hecho, operamos por debajo de ese nivel durante la semana, y luego subimos con fuerza. Y todavía había una señal de compra aquí..

Y, por supuesto, una señal de compra en este gráfico nos dice que el mercado no está contento y que todavía busca precios más bajos..

Bien, amigos, disfruten el resto de su fin de semana..

La próxima vez, escucharás mi voz el martes por la mañana..